

CHEMINS DE FER DU NORD

Stations de Saint-Amand et de Saint-Amand-Thermal

A 3 heures et demie de Paris, 8 express par jour.
A 2 heures et demie de Bruxelles.
A 5 heures de Londres.

Toutes les gares et stations du réseau délivrent, à prix réduits, des billets de famille, valables pendant 33 jours, des billets hebdomadaires valables pendant 7 jours, et des cartes d'abonnement de 33 jours aux conditions du tarif spécial G. V. n° 6.



ST-AMAND - THERMAL

PHLEBITES
SCIATIQUES
RHUMATISMES
ATAXIE
GOUTTE
ARTHRITES
HYDARTROSES
BOITES-FRACTURES

BAINS DE BOUES
HYDROTHERAPIE
MASSAGES



FORÊT de 6.000 hectares
CASINO, CONCERTS
Mêmes attractions que dans
toutes les stations similaires



C^{IE} FERMIERE DE ST-AMAND
Etablissement départemental reconnu d'utilité publique
MEDAILLE D'OR A L'EXPOSITION DE 1900
SAISON ESTIVALE du 1^{er} Mai au 30 Octobre
FAUX DE ST-AMAND. — SOURCE VAUBAN
SUCCURSALE : 222, RUE DE RIVOLI, PARIS

Demandez les Renseignements Complémentaires à M^r le Directeur-Général de la C^{ie} Fermière à SAINT-AMAND (Nord)

IMPRIMERIE CHAMPAGNE, 10, RUE DE LA GAZETTE

Quoi de plus séduisant qu'une belle affiche publicitaire pour un établissement de renom ?

La publicité et le marketing ne datent pas d'aujourd'hui, et à Saint-Amand, on avait compris très tôt comment rendre la station thermale attractive !

D'abord, il faut être situé sur une ligne de chemin de fer d'où l'ancien nom de la gare « Saint-Amand-Thermal ». Le voyage jusqu'au milieu de la Forêt Domaniale de Raismes-Saint-Amand-Wallers est déjà une aventure en soi.

Sur place, tout est organisé pour que le séjour soit agréable. On propose des concerts, des salles de jeux et des lieux de promenade pour distraire tout le monde. La saison estivale et toutes ses activités sont des atouts pour la station thermale. Son casino et ses salles de spectacle sont très appréciés.

Cette affiche publicitaire nous renseigne sur le temps de trajet en train. Nous pouvons aller à Saint-Amand depuis Paris, mais aussi Bruxelles ou même encore de Londres. C'est dire si la destination était prisée. Il est possible de s'y rendre en moins de 5 heures, ce qui était un exploit !

On vient à Saint-Amand-les-Eaux pour soigner la phlébite ou l'arthrite. On bénéficie aussi déjà de massages et des progrès technologiques permettant la pratique de la très moderne hydrothérapie.

Venir à Saint-Amand-Thermal, c'est aussi être au calme et se sentir comme à la campagne. La forêt de 6000 hectares qui borde la station constitue un espace paisible, idéal pour une lecture que l'on goûte en solitaire, ou en compagnie d'amis.